

## RAPPORTS DU COMITÉ

### QUATRIÈME RAPPORT

CHAMBRE DES COMMUNES,

Le MERCREDI 17 juin 1931.

Le Comité permanent de la banque et du commerce a l'honneur de présenter son quatrième rapport, ainsi qu'il suit:

Votre Comité demande que l'on fasse imprimer 500 exemplaires en anglais et 200 exemplaires en français des témoignages qu'il entendra et des documents et pièces qu'il doit y incorporer, relativement à la résolution suivante que la Chambre lui a déferée le 18 mai, savoir:

“ La Chambre est d'avis qu'il importe d'étudier l'établissement d'un système de crédit agricole intermédiaire ”;

et que l'application de l'article 64 du Règlement soit suspendu à cet effet.

Le tout respectueusement soumis.

*Le président,*

R. C. MATTHEWS.

Pour l'adoption du rapport, voir le Procès-verbal du mardi 7 juin 1931, page 359.

### DIXIÈME RAPPORT

CHAMBRE DES COMMUNES,

Le VENDREDI 17 juillet 1931.

Le Comité permanent de la banque et du commerce a l'honneur de présenter son dixième rapport, ainsi qu'il suit:

Votre Comité a étudié une résolution et une ordonnance, en date du 18 mai 1931, par lesquelles il a été

*Décidé*, — que, de l'avis de la Chambre, il importe d'étudier l'établissement d'un système de crédit agricole intermédiaire. — (M. Lucas).

Votre Comité a tenu plusieurs séances et a entendu des témoins. M. E. W. Beatty, K.C., a esquissé dans son témoignage les plans de fonctionnement de la *Dominion Agricultural Credit Corporation* et exposé les raisons d'établir un organisme de ce genre. M. C. S. Tompkins, inspecteur général des banques, a traité à fond de la législation en vigueur dans diverses provinces du Canada relativement au crédit rural et des effets qui en ont résulté. Le Comité a consacré une séance à l'étude du système des caisses populaires, qui, depuis trente ans, rendent service aux emprunteurs des régions rurales et urbaines de la province de Québec. M. le notaire Eugène Poirier, de Montréal, en a expliqué le fonctionnement dans le district de Montréal et M. Cyrille Vaillancourt, de Lévis (Québec), dans les campagnes des environs de Lévis.